

# NACIDOS PARA NO PENSAR - CONVERSACIÓN CON UNA MUJER

EXTRATERRESTRE - ANEEKA DE TEMMER - TAYGETA

Published 18 January 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Anéeka: Todo ese ruido de exopolítica que traen los "expertos" es falso y es narrativa impuesta por la CIA-Cabal.

Robert: Es que, Anéeka, ya estamos alejados de todos ellos. A nivel de exopolítica de cualquier información estamos muy lejos de todos ellos. Hasta me permito decir que puedo hablar de exopolítica avanzada a nivel "dios". No de guerras estúpidas en Ceres.

Creo que no creen que somos los creadores de nuestra realidad.

Anéeka: No, porque solo ven lo determinista, y dentro de un punto de vista particular si, es determinista la existencia, desde otro no, y se hace menos determinista entre más alta tengas la consciencia.

Robert: Si. Desconocen todas las dinámicas "energéticas" de fuera de la Tierra y esto es por diseño. Aunque yo tengo clarísimo que somos los creadores de la realidad.

Anéeka: Si, y el ser eso no significa que no percibamos las cosas de manera determinista muchas veces. No se pelea una cosa con la otra.

Robert: Si.

"Una gran flota de naves espaciales pertenecientes a extraterrestres altamente evolucionados ha ingresado recientemente a nuestro sistema solar según "Tal Persona", quien tiene más de 35 años de experiencias de contacto. Afirma que estos extraterrestres positivos junto con seres de dimensiones superiores están aquí para supervisar un cambio fundamental en la forma en que funcionan nuestro sistema solar y nuestro planeta. Analiza el colapso del Estado Profundo y los extraterrestres regresivos en esta entrevista."

Anéeka: Nada de eso se refleja aquí. No es tan sencillo y eso es un claro reflejo de pensamiento humano. Convenientemente puesto hoy en día con todo lo que pasa en el planeta. No van a venir ningunos "positivos" porque hace eones que "ya están aquí", nunca se han ido. El que sean "los positivos" o no, es solo puntos de vista según qué intereses se tengan.

La Tierra aún con su estado de sufrimiento es como una escuela, como una prueba para las almas. Desde arriba no lo ven como real lo que sucede ahí.

Ni hay densidades altas que razonan de forma de tener conceptos como revolucionar la forma en la que funciona el sistema solar. Esos son conceptos que serían ya sea humanos, o de lo que ellos mismos llamarían densidades bajas como el 5D que no tiene nada que ver con consciencia 5D idílica impuesta por tantos de la Nueva Era.

Robert: Hace unos días me vino algo a la mente. Antes de tener el contacto con vosotras, estaba en BCN en la inmobiliaria con Gosia, y en una de mis meditaciones pensaba como podría ser mi vida en Finlandia. Y ahora veo que tuve la capacidad de cambiar mi punto de atención.

El problema que ahora hay es "este que vemos en la actualidad". Pero tengo el contacto también. Somos los creadores. Y como decimos, tu eres el que determinara por su nivel de consciencia como terminara su "Película-Vida". Cada uno desde su realidad. Pero muchos van al desastre.

Anéeka: Si. Porque caen dentro de la espiral del control de percepciones y mental, creando todos lo que les interesa crear a unos pocos.

Pero el haber caído en eso también es por mano propia, por decisiones de que les es más cómodo ir con el sistema porque desean seguir con sus intereses, por lo tanto siguen las reglas a nivel destructivo.

Robert: Creo que ahora tendremos tiempo de calma para que la gente no relacione esto con lo que va a pasar en 2 años que sera consecuencia de lo de hoy. Si. De forma voluntaria. Si me pongo las banderillas podre viajar y entrar a restaurantes y lugares de ocio. Se vuelven compatibles con esta situación.

Anéeka: Y por eso dicen que "tienen" que seguir la narrativa.

Robert: Si, correcto y de allí no salen. Religión, Política, Economía, y los mas media.

Anéeka: Hay algo que define al bulto de la humanidad y es que no tienen pensamiento propio, sino mente colmena. Ese es el problema. Muchos inclusive creen que tienen pensamiento único y no es así. Aun siguen parámetros pre-establecidos y puestos ahí por los controladores, por ejemplo la narrativa oficial sobre la historia en general o la ciencia y método científico.

Robert: Correcto. "No tienen pensamiento propio, sino mente colmena." "Muchos inclusive creen que tienen pensamiento único y no es así."

Anéeka: Si, muy en serio. Por eso la gente verdaderamente despierta no puede hacer ver a sus congéneres la falsedad de la plandemia, porque están hablando no con una persona sino con la Matrix misma. No lo pueden ver porque creen que es el tío Jorge o la mamá, o la hija Doctorcita Matrix.

Robert: Correcto, "porque están hablando no con una persona sino con la Matrix misma." Estan hablando con la Matrix. Son la Matrix. Si. "Por ejemplo la narrativa oficial sobre la historia en general o la ciencia y método científico." En eso se basan para imponer el inconsciente colectivo estas "autoridades" que dictan lo que es real e irreal.

Anéeka: Es que como hemos dicho antes. Todo es falso, todo lo que les dicen y explican y me refiero a TODO. Entonces para saber la verdad lo único que queda es tener mucha fuerza de voluntad y mental, y estudiar todo lo que hay como información, y con ello formarse una idea o cosmología de la realidad propia con los mejores datos disponibles en cada momento y con la importante cualidad o naturaleza de que debe siempre ser cambiante al irse incorporando datos nuevos. No solo contrastando datos en las investigaciones sino procesandolos con miras a formar una lógica cambiante y única. Eso es de una mente fuerte.

Robert: Si. Es lo que siempre decimos, "naturaleza de que debe siempre ser cambiante al irse incorporando datos nuevos." No te quedes con lo aceptado

socialmente a la llegada de nueva información. Porque al final eso es lo que te va a definir.

Anéeka: Pero si se necesita mucho coeficiente intelectual, muchos recursos mentales.

Mucha gente diría que no tiene el tiempo por el trabajo o atender a la familia, pero eso solo es un poco limitante pero no del todo, solo es excusa para no hacerlo, ya que con suficientes recursos mentales se puede estar pensando y procesando datos mientras se trabaja en otra cosa.

Robert: Quedate con lo que realmente te interese a Ti. Si "no tiene el tiempo por el trabajo o atender a la familia," solo son excusas y mas excusas. Si.

Anéeka: Pero otro punto sobre la humanidad es que están entrenados para no pensar, porque pensar es enfrentarse a ellos mismos, a su persona, a sus sombras, a todo lo que los caracteriza, lo bueno y lo malo.

Como dice Michael Tsarion: "El ser humano hará todo lo posible por no pensar, por no estar frente a si mismos."

Y esto se puede ver en la necesidad de los humanos de constantemente estar con la nariz enterrada en el móvil jugando juegos tontos básicos (Mejor una consola, ¿no?) o inclusive poniendo música pop barata parasitada y con agendas a todo volumen aún más allá de la capacidad del aparato, todo con tal de opacar sus propios pensamientos. "No vaya a ser que empiecen a pensar".

Robert: Si. Por no enfrentar sus miedos que escupirá como reflejo de el al que tendrá enfrente. Exacto, "opacar sus propios pensamientos".

Anéeka: Inclusive el que en la Tierra se le pregunte a alguien que aparenta estar haciendo nada, en estado de contemplación, "¿Que haces?", y su respuesta sea "pensando", se toma como algo negativo eso de pensando porque en la mente de la comunidad humana Matrix el estar pensando equivale a estar tramando algo "malo". Ya lo asocian.

Por eso muchos preguntan que si uno es el creador de la realidad. ¿Porque no se cumplen mis deseos? Pues porque desde donde generas esa realidad es desde el inconsciente, desde todas esas cosas que reprimes y no te atreves a enfrentar, como tus deseos más profundos.

Robert: Si. Yo siempre digo que estoy pensando. Y todos se preguntan del porque siempre respondo lo mismo. Es que si estoy pensando en todo no en algo fijo sino en todo. Por eso no me aburro.

Anéeka: Claro.

Robert: "Que si uno es el creador de la realidad ¿porque no se cumplen mis deseos?" Si. Muchos se hacen esa pregunta. Y es que de allí no salen. Están en el inconsciente colectivo.

Anéeka: Si, exactamente.

Robert: Donde ni sus pensamientos son suyos.

Anéeka: Precisamente.

Robert: Piensan lo que quieren que pienses.

Anéeka: No son tuyos.

Robert: Y pensar es crear verdad?

Anéeka: Si.

Robert: Si. Solo quieren que crees para ellos no para ti que eres la Fuente.

Anéeka: Es como un "plan", una planificación (de hacer planos,) y una planeación sobre lo que deseas formar y crear.

Robert: Si. Por eso estarás siempre generando Lush mientras no despiertes.

Anéeka: Claro.

Robert: Y de allí no salen. Hasta que algo les haga de re-percutor. Como vuestra info que estimula el cerebro a ver otra visión de la realidad. No lo mismo de siempre, por eso nos han criticado tanto. Porque no quieren que la gente despierte. Esos que nos criticaron son regresivos. Sino porque?

Anéeka: Si, muchos si lo son, pero creo que otros simplemente creen que hacen lo correcto con o de acuerdo a su nivel de consciencia.

Robert: Si, claro. Vuestra info nos cambia y nosotros la compartimos y todos están agradecidos. Y también dicen que esto les cambio la vida.